



Deuxième jour
30 octobre

Nous laissons résonner en nous les Phrases du P. Palau:

Possédant cette paix calme et profonde qui communique l'esprit qui préside à ce saint désert, ayant précédé trois jours de silence et de solitude absolue, je vous écris sur les deux points cardinaux qui embrassent votre vocation, et ce sont: l'amour de Dieu et l'amour aux prochains. Premier amour de Dieu.

Uni au Fils de Dieu dans la foi, l'espérance et l'amour, l'époux vous dit en s'adressant à vos écoles: Deuxièmement: ce sont mes filles et vos filles, aimez-les de l'amour dont je les aime et quoi que vous fassiez à l'une d'elles, vous fais moi je serai avec vous, au milieu d'eux; éduquez-les, je les instruirai. Compétition 88, 1-2

Texte Biblique: Romains 12,4-5

Car de même que chacun de nous a un seul corps avec plusieurs membres, et que tous ces membres ne remplissent pas la même fonction, de même nous, étant plusieurs, formons un seul corps en Christ, et chaque membre est uni à tous les autres.

En ce deuxième jour de prière, on nous montre une voie de navigation claire à partir de l'Evangile et des Paroles de Palau dans ses écrits : Aime Dieu et aime ton prochain. Ils ne sont pas deux types d'amour, ni ne doivent être séparés dans l'action, mais parviennent plutôt à traduire cet amour en vie dans un seul corps, dans une Église, dans une vocation de service. C'est une prière pour vivre en « union commune » sur ce chemin palautien.

*Approfondir: Quand on regarde les autres,
que voyons-nous?*



**Nous portons au
cœur: Chrétiens
persécutés**

Nous prions ensemble:

«Comment l'homme vous aimera-t-il s'il ne vous connaît pas? Comment vous connaîtra-t-il si vous ne vous dévoilez pas et ne vous découvrez pas? Découvrez votre immense beauté... à l'homme et il vous aimera. (MR 4.27)

- ·Nous te présentons, Seigneur, ton épouse, l'Église, afin que sa beauté soit révélée au monde et que nous puissions ainsi poser des gestes concrets qui nous permettent de vivre la fraternité universelle. **Nous prions**
- ·Pour tous ceux qui assument des responsabilités dans les gouvernements des nations afin qu'ils recherchent, à tout moment, le bien commun à travers des processus de discernement fondés sur la connaissance de la réalité, le dialogue, des lois justes, le respect des pactes, le souci de l'identité et des valeurs de chaque peuple. **Nous prions**
- ·Afin que le Seigneur augmente en nous la passion pour l'Église et pour l'humanité souffrante. **Nous prions**

Aujourd'hui, nous continuons à présenter et à prier pour les communautés et les œuvres de la Province Francisco Palau: Graus - Cdad. Ntra Sra del Carmen y San Lorenzo, Irún - Cdad. y guardería Sta. Teresa de Jesús, Les Borges del Camp Cdad. Hna. Teresa Mira, Madrid - Cdad. San Alberto, Novelda - Cdad. y Colegio Santa María Magdalena, Orihuela - Cdad. Hna. Teresa Mira, Palencia - Cdad. y Residencia de ancianos San José, Paterna - Cdad. y Colegio Regina Carmeli, La Rápita - Cdad. y Colegio Sagrada Familia



2. Salir a Buscar (Diego Márquez) 2.1 Es comunión

En ce jour de neuvaine, demandons l'intercession de Francisco Palau afin que nous soyons des femmes et des hommes qui marchent synodiquement, ayant vécu la communion dans nos vies, que ce soit cette même communion que nous annonçons jour après jour.

Prière au P. Palau

Ô Dieu, Père Tout-Puissant et Miséricordieux ! Nous te remercions et te bénissons parce que tu as instillé dans le cœur du bienheureux Francisco Palau un amour singulier pour l'Église, Corps mystique du Christ. Vous avez découvert sa beauté figurée en Marie et l'avez éclairé pour la servir par la prière et l'apostolat. Accorde-nous sa canonisation précoce dans l'Église et maintenant la grâce spéciale que nous te demandons par son intercession. Par Jésus-Christ Notre-Seigneur. Amen

